



3年ぶり 山太郎祭開催

11月20日回 江田船山古墳公園一帯

11月20日回、江田船山古墳公園一帯にて、山太郎祭が開催されました。新型コロナウイルス感染拡大の影響もあり、昨年・一昨年と開催を見送っていましたが、今回3年ぶりに開催することができました。各入場口で検温・消毒ブースを設けるなどして、感染拡大予防を徹底した中での開催となりましたが、たくさんの方の来場者で賑わいました。

山太郎祭は菊池川流域の秋の味覚である山太郎ガネ(モクズガニ)をテーマに、自然の恵みに感謝し、豊年満作を祝うイベント。山太郎ガネを炊いて作るガネ飯・ガネ汁は出汁のうまみが溢れる名物グルメ。今年も行列ができるほどの大人気でした。また、山太郎祭のハイライト、ガネ釣り大会は予定していた整理券が即座に完売するなど、多くの人が参加されました。ガネの活きの良さに、釣り上げに苦戦する人もいた一方、軽々と5匹釣り上げてしまう人もいますなど、大盛り上がるのイベントになりました。



ステージイベントでは菊水ひまわり園や神尾保育園の園児たちがかわいらしくも力強いパフォーマンスを披露してくれたほか、船山太鼓や菊水中吹奏楽部の演奏、古墳祭の中止で披露が延期されていた火巫女の舞、なごみん体操、7TH TRAINの皆さんによるダンスの披露などがあり、祭りを盛り上げていただきました。

ステージ外でも菊水小6年生による江田船山古墳公園こどもガイド、肥後古代の森体験フェアなどが実施され、会場一帯が活気に満ち溢れていました。

ご来場いただきました皆さん、本当にありがとうございました。

農産物・山太郎ガネ品評会の表彰式を行いました

山太郎祭の当日ステージイベントにて、農林産物・山太郎ガネ品評会の表彰式を行いました。受賞した農林産物や山太郎ガネはステージ前にて展示を行いました。大きくて立派な農産物は、和水町の農産物の豊かさを象徴するものでした。特に500グラムを超える大きさの山太郎ガネは多くの来場者の注目を集めました。



令和4年度 山太郎祭「ガネ品評会」受賞者(敬称略)

| 部門 | 賞名 | 氏名 |
|------|----|-------|
| オスの部 | 横綱 | 高木 友博 |
| | 大関 | 牧嶋 朝子 |
| | 関脇 | 池田 和光 |
| メスの部 | 横綱 | 中村 一成 |
| | 大関 | 牧嶋ひとみ |
| | 関脇 | 池田 和光 |

令和4年度 山太郎祭「農林産物品評会」受賞者(敬称略)

| 賞名 | 品名 | 氏名 |
|--------|-----|-------|
| 町長賞 | 白菜 | 中原みや子 |
| JA組合長賞 | 太秋柿 | 村上 武文 |
| 商工会長賞 | 里芋 | 牧嶋 廣助 |